

NOCHEVIEJA

La mañana del 31 de diciembre, sirvió para despedir el año con música y baile. Nuestros mayores tuvieron la oportunidad de demostrar sus habilidades en un ambiente festivo y familiar.



A las 17:30, tras la merienda, disfrutamos con una proyección en pantalla grande. Imágenes sobre los primeros siete meses de andadura de este proyecto, sirvieron para recordarnos los mejores momentos del 2009; todo lo que hemos compartido, los progresos, las sonrisas, las ilusiones, las celebraciones,...

Tras la cena, cumplimos con la tradición tomando turrón y brindando por un 2010 lleno de Paz y esperanza.

Las 12 campanadas, acompañadas de las inseparables 12 uvas, pusieron el broche final al 2009.

